

El cantante Manu Tenorio publica una obra autobiográfica

Manu Tenorio presentó ayer su primer libro, 'De todo corazón' (Ediciones Urano), una obra au-

tobiográfica en la que narra desde su vida «más personal» o la «más amarga», tras una infancia de padres separados y una prematura pérdida de la figura paterna, hasta llegar a ser un cantante de éxito. Manuel Ángel, más conocido como Manu Tenorio, comparte así por primera vez las experiencias vividas durante su niñez que cambiaron «por completo» su carácter, haciendo de él un joven «bastante introvertido». El cantante y compositor reconoció, en la presentación del libro, «ahora con la distancia»,

que siente «pena» por su padre, algo que refleja en las primeras líneas del libro, ya que considera que «no fue un ejemplo a seguir» y que le hizo «pasar», junto a su madre y hermana, «muchas vicisitudes». A través de las páginas de 'De todo corazón', dedicado a la memoria de su abuela, recién fallecida, Tenorio desglosa todo lo que supuso en su vida la participación en 'Operación triunfo', un salto a la fama que le «abrió las puertas» al mundo de la música y un programa que supuso un antes y un después en su vida.
